

体験コーナーに大勢の家族連れが訪れた
「越前モノづくりフェスタ」=16日、サン
ドーム福井



越前市の企業技術PR

「モノづくりフェスタ」開幕

サンドーム伝統工芸品展示も

「越前モノづくりフェ

スタ2017」(福井新

聞社後援)は16日、サン

ドーム福井で始まった。

越前市内製造業の中核を担う

越前市の企業が、最先端の技術や伝統の技を紹介。子どもたちの心を育む体験コーナー

は、大勢の親子連れでにぎわった。18日まで。

武生商工会議所、越前

市商工会、同市でつくる実

行委員会が主催。177

企業・団体が出展した。

各企業のブースでは、

独自の技術や最新の商品

を紹介。大型タイヤ交換

機の実演や、ロボットに

よるチアダンスのアモン

ストレーショントー

リ、人だかりができるい

た。先端産業に交じって

越前筆筒など伝統工芸品

の展示もあり、多彩な顔

ぶれとなっていた。会場

中央には大型スクリーン

やめる。(大谷純平)

が設置され、映像で市の
産業の特徴を紹介した。

もののづくり体験コーナー

には開場と同時に訪れる
親子連れもあり、勾玉作

りや手織りなどが人気を
集めていた。ステージでは

武生商高吹奏楽部の演奏
や大道芸などが行われた。

午前10時～午後5時。

台風の接近が予想される

17、18日は屋内の展示は

予定通り行つが、屋外の

出展・飲食ゾーンを取り

止められる。